

# Entre la Espada y la Pared, los Periodistas que Irán a Argentina

52 Por JACQUES FAUVET, de Le Monde

PARIS, 26 de mayo—Ir ó no ir. El solo hecho de que la Copa Mundial de Fútbol se realice en Argentina, pone a los periodistas entre la espada y la pared.

O fingen creer que no se trata más que del Mundial, o fingen que Argentina es un espacio neutralizado, humana y políticamente, en tiempos de una competencia. En ambos casos sería una mentira o una hipocresía.

Argentina no cesa —nada más porque vayan deportistas de todo el mundo— de ser lo que se sabe que es: Un país donde el respeto por el hombre no cuenta, donde los asesinatos, las torturas y los secuestros, son el pan nuestro de cada día; donde los escrúpulos de las democracias occidentales no son, para el general Jorge R. Videla, más que risibles.